

Un petit « Puy du Fou » époustouflant

L'aventure commence en 2010, lorsqu'Éric et Pierre, des amis de longue date, se rendent au Puy du fou. Là, c'est le coup de foudre : ils tombent amoureux de ce magnifique spectacle ! Ils décident de créer « leur » Puy du fou à Viviers-les-Montagnes et le spectacle Azilis voit le jour en 2011. C'est un succès immédiat. La reconstitution d'un village médiéval, les effets spéciaux, l'histoire, tout est bluffant. Les comédiens et les figurants, au nombre de 70, sont fiers de contribuer à ce beau voyage dans le passé. L'aventure se poursuit les années suivantes avec le spectacle « Le règne des loups », jusqu'en 2016. Ensuite, le spectacle marque une pause, l'investissement personnel étant trop lourd. « Un spectacle comme celui-là se prépare tout au long de l'année », confie Éric. Mais les années « Covid » font mûrir un nou-

veau projet. Éric et Pierre constatent : « 5 ans d'absence et pourtant, les gens n'ont pas oublié. Plus encore, quand on les croise, ils nous demandent quand est-ce que l'on revient ! On a envie de leur faire plaisir, alors banco ! ». Éric, Pierre et leur bande de potes s'y remettent. Ils écrivent un nouveau spectacle, le soir, les week-ends. Tous les lundis, le groupe se retrouve dans un bâtiment prêté par la municipalité, où ils construisent les nouveaux décors. Juillet 2021, tout est prêt. Son, lumière, danses, effets spéciaux, c'est un spectacle médiéval fantastique avec des décors impressionnants. Malgré les restrictions Covid, ils sont présents. Juillet 2022, l'apothéose ! « L'incroyable machine du professeur Van Der Brook », est le nom de leur nouveau spectacle médiéval fantastique. 60 comédiens et figurants, de nom-



Découvrez le nouveau spectacle de Vivons Viviers. / Photo Vivons Viviers

breux animaux. Des décors époustouflants qui vous immergent dans une autre époque. De l'émotion avec des danseuses, des musiciens, de l'amour, des drames, mais aussi de l'humour. Un lieu qui se prête parfaitement au voyage. Tout sera au rendez-vous

pour que vous passiez une soirée exceptionnelle et inoubliable.

« *L'incroyable machine du professeur Van Der Brook* », les jeudi 7, vendredi 8 et samedi 9 juillet au Lac du Perche, la ferme de la Bonicarde. Début du spectacle 22h. Nombre de places limité. Ouverture des portes à 20h. Restauration sur place. Participation au chapeau.